

Danrem 142/Tatag Ucapkan Terima Kasih kepada Raider Nusantara di Malam Gala Dinner Mamuju Adventure Trail

M Ali Akbar - [SULBAR.DISKOMINFO.ID](https://sulbar.diskominfo.id)

Aug 25, 2024 - 14:59



Mamuju,— Danrem 142/Tatag, Kolonel Inf Hartono, mengucapkan terima kasih kepada seluruh Raider Nusantara yang telah hadir dan berpartisipasi dalam acara Mamuju Adventure Trail. Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Republik Indonesia dan HUT ke-20 Sulawesi Barat. Sabtu (25/08/2024)



Acara malam Gala Dinner Mamuju Adventure Trail digelar di Lapangan Merah Putih, Kantor Gubernur Sulawesi Barat, dihadiri Forkopimda Sulbar, Kasrem 142/Tatag, para Asisten dan staf ahli Gubernur sulbar, Para kepala instansi vertikal Prov Sulbar, para Mitra Korem 142/Tatag, para Dandim jajaran Korem 142/Tatag dan tamu undangan lainnya serta dihadiri oleh para peserta yang datang dari berbagai daerah.

Acara ini juga dirangkaikan dengan pengundian doorprize, dengan hadiah utama berupa 10 unit sepeda motor, serta berbagai hadiah hiburan lainnya seperti sepeda, TV, kulkas, mesin cuci, setrika, helm, dan berbagai hadiah menarik lainnya.

Dalam sambutannya, Danrem 142/Tatag, Kolonel Inf Hartono, menyampaikan bahwa kegiatan Mamuju Adventure Trail ini bukan hanya sebagai ajang silaturahmi dan komunikasi sosial, tetapi juga merupakan langkah yang sangat positif dalam mempromosikan keindahan alam dan potensi pariwisata di wilayah Mamuju.

"Melalui ajang ini, para peserta, baik dari dalam maupun luar daerah, diajak untuk mengeksplorasi dan menikmati keindahan alam Mamuju, yang kita banggakan sebagai salah satu kekayaan yang dimiliki oleh Sulawesi Barat," ujar Kolonel Inf Hartono.

Dihadapan para raider Nusantara, Orang nomor satu di Korem 142/Tatag ini juga menyampaikan agar jangan mudah terpecah belah, jangan mudah terprovokasi, mari kita jaga Sulawesi Barat, Bangsa Indonesia. Sportifitas sebagai raider tidak boleh diragukan sebagai olahragawan," tandasnya

Kegiatan Mamuju Adventure Trail diharapkan dapat menjadi event tahunan yang semakin menarik minat para pecinta alam dan olahraga ekstrem, sekaligus

meningkatkan kunjungan wisatawan ke Sulawesi Barat.

Acara ini diakhiri dengan suasana penuh keakraban dan semangat kebersamaan di antara para peserta dan tamu undangan yang hadir.